

Der Telegraph von Berlin.

Von dieser Zeitschrift erscheint wöchentlich alle Freitage $1\frac{1}{2}$ bis $1\frac{1}{2}$ Bogen Text. Zu jeder Nummer gehört ein Modekupfer, welches sechs Abbildungen der neuesten Pariser und Wiener Moden enthält; auch werden von Zeit zu Zeit Zeichnungen der neuesten Meubles etc. beigegeben werden.

Eine Zeitschrift
für

Der Prämumerationspreis ist für Berlin monatlich 12 Sgr. 6 Pf., vierteljährlich 1 Rthlr. 5 Sgr.; für auswärtige Teilnehmer vierteljährlich 1 Rthlr. 10 Sgr. Die Königlich wohlbilligen Postämter und alle soliden Buchhandlungen Deutschlands nehmen Bestellungen an.

Unterhaltung, Mode, Lokalität und Theater.

Herausgegeben von R. v. Nödern.

Nur im Kraftgefühle
Männlicher Beharrlichkeit
Kämpft man sich zum Ziele.
Matthisson.

No 9.

Berlin, den 3. März

1837.

Die sechs Eigenschaften einer Frau.

(Schluß.)

Sir Henri fand sich nach seiner Verheirathung nur in London ein, wenn die Sitzungen des Parlaments eröffnet wurden. Er war zum Mitgliede des Unterhauses erwählt worden und nahm sich seines ehrenvollen Amtes mit unermüdlichem Eifer an. Ohne Ehrgeiz, und mit seinem Schicksal zufrieden, ward er von allen Partheien, von den Tories, den Whigs und den Radicals mit gleicher Achtung behandelt. Wenn das Parlament prorogirt wurde, säumte er keinen Augenblick, nach seinem Schlosse zurückzukehren, welches für ihn ein Aufenthalt der reinsten Lust, ja ein Paradies war, worin ein Engel waltete, der jedes häusliche Glück um sich her schuf. Da fand man keine Traurigkeit, keine heimliche Unruhe oder Langeweile, vielmehr alle jene reine Freuden, welche man in dem Schooße einer tugendhaften Familie genießen kann.

Eines Abends, als die Freude über die nahe bevorstehende Weihnachtszeit alle Bewohner des Schlosses noch mehr als sonst zur Lust anregte, spielten die Kinder im großen Saale des Schlosses und eilten unter lautem Gelächter von einem Ende desselben zum andern. Die Aeltern saßen am Kamin und unterhielten sich mit großem Ernste, bald von ihren eigenen, bald von den Interessen des Staates, als laute Schläge an der äußersten Pforte die Ankunft eines nicht erwarteten Gastes ankündigten. Der also Angemeldete war niemand Anderes als Lord Dickson, der auf einer Reise begriffen war, und von seinem Freunde die Gastfreundschaft in Anspruch nahm, denn der Schnee fiel in großen Massen herab und die Kälte erreichte eine ungewöhnliche Höhe. Es ist nicht nöthig zu bemerken, daß ein so alter Freund von der ganzen Familie mit der ungeschmücktesten Freude und der aufrichtigsten Theilnahme empfangen wurde.

Als die Herrin des Hauses und die Kin-